

Pressemitteilung

Nr. 18 / Köln, 17. Juni 2016

Koelnmesse: Drei erfolgreiche Messen in Südamerika in zwei Wochen

Anfang Juni veranstaltete die Koelnmesse mit dem brasilianischen Messeduo FIT 0/16 und Pueri Expo in São Paulo zwei erfolgreiche Messen im Segment Kinder- und Jugendmode und Kinderausstattung. Im kolumbianischen Bogotá fand vom 08. bis 11. Juni die Messe für Lebensmittel und Gastronomie-Ausstattung Alimentec, die wichtigste Veranstaltung ihrer Art in der Anden-Region, erstmals mit Beteiligung der Koelnmesse statt.

„Innerhalb von zwei Wochen drei Messeveranstaltungen im südamerikanischen Markt durchzuführen, ist eine erfolgreiche Bestätigung für unsere langfristig angelegte Internationalisierungsstrategie“, betont Gerald Böse, Vorsitzender der Geschäftsführung der Koelnmesse GmbH. „Umso mehr freut es mich, dass uns dies unter den schwierigen gesamtwirtschaftlichen Bedingungen in Südamerika, insbesondere bei der Ausrichtung unseres Messeduos FIT 0/16 und Pueri Expo in São Paulo gelungen ist“, so der Kölner Messechef weiter.

Der Messestart der FIT 0/16 und Pueri Expo im brasilianischen São Paulo war ein voller Erfolg. Vom 03. bis 6. Juni besuchten rund 6.000 Fachbesucher aus Brasilien und Südamerika die Messeveranstaltung. 138 brasilianische und internationale Marken waren auf dem Ausstellungsgelände mit Produkten aus den Segmenten Kindermode, Kinderausstattung und Spielzeug vertreten.

Die Nahrungsmittelmesse Alimentec im kolumbianischen Bogotá, verzeichnete ebenfalls einen beachtlichen Messeerfolg. Die erstmalig von der Koelnmesse in Kooperation mit Corferias, der Messengesellschaft Bogotá, mitveranstaltete Nahrungsmittelfachmesse, besuchten über 32.000 Besucher aus über 22 Ländern. Vom 08. bis 11. Juni stellten 460 kolumbianische und internationale Lebensmittelproduzenten und Zulieferer aus dem Bereich Gastronomie- und Lebensmittelservice ihre Produkte und Innovationen auf dem Messegelände Bogotá vor.

Ihr Kontakt bei Rückfragen:

Guido Gudat

Telefon

+49 221 821-2494

Telefax

+49 221 821-2460

E-Mail

g.gudat@koelnmesse.de

Koelnmesse GmbH

Messeplatz 1

50679 Köln

Postfach 21 07 60

50532 Köln

Deutschland

Telefon +49 221 821-0

Telefax +49 221 821-2574

info@koelnmesse.de

www.koelnmesse.de

Geschäftsführung:

Gerald Böse (Vorsitzender)

Katharina C. Hamma

Herbert Marner

Vorsitzende des Aufsichtsrates:

Oberbürgermeisterin

Henriette Reker

Sitz der Gesellschaft und

Gerichtsstand: Köln

Amtsgericht Köln, HRB 952

Die Koelnmesse veranstaltet nicht nur in Köln, sondern auch in weiteren Wachstumsmärkten rund um die Welt, z. B. in Brasilien, China, Indien, Italien, Japan, Kolumbien, Thailand, der Türkei, den Vereinigten Staaten und den Vereinigten Arabischen Emiraten Messen mit unterschiedlichen Schwerpunkten und Inhalten. Mit diesen globalen Aktivitäten bietet die Koelnmesse ihren Kunden maßgeschneiderte Events in unterschiedlichen Märkten, die ein nachhaltiges und internationales Business garantieren.

In Südamerika veranstaltet die Koelnmesse in 2016/2017 folgende Messen:

ANUtec BRAZIL, 02. bis 04. August 2016, Curitiba, Brasilien

<http://www.anutecbrazil.com>

FIT 0/16, 19. bis 21. November 2016, São Paulo, Brasilien

<http://www.fit016.com>

FIT 0/16 und Pueri Expo, 27. bis 29. Mai 2017, São Paulo, Brasilien

<http://www.fit016.com>

<http://pueriexpo.com>

Andina-Pack, 07. bis 10. November 2017, Bogotá, Kolumbien

<http://www.andinapack.com>

UrbanTec Brasil, Herbst 2017, Rio de Janeiro, Brasilien

<http://www.urbantec-brasil.com/UrbanTec-Brasil>

FIT 0/16, Herbst 2017, São Paulo, Brasilien

<http://www.fit016.com>